# FDP Die Liberalen

## Herzlichen Dank an alle!

### **Annette Hachen**

Annette Hachen, Vizepräsidentin der Einwohnergemeinde, war die erste Frau in der politischen Geschichte von Jegenstorf, die eine Gemeindeversammlung leitete. Und sie tat es mit Bravour! Schon im ersten Jahr wurde ihr diese anspruchsvolle Aufgabe übertragen. Am



•••••••

23. November 2018 führte sie die zahlreich erschienenen Stimmbürgerinnen und Stimmbürger ruhig, souverän und liebenswürdig durch die Budget-Gemeindeversammlung. Zu ihren verschiedenen Aufgaben gehörten die Besuche bei den Jubilarinnen und Jubilaren. Gerne erinnert sie sich an die vielen schönen und bereichernden Erlebnisse, und sie ist überzeugt, dass auch ihr Nachfolger, René Kohler, ebenfalls FDP.Die Liberalen, viele schöne Begegnungen erleben wird. Aus zeitlichen Gründen ist es Annette Hachen nicht mehr möglich, die Funktion weiterhin auszuüben. Für ihr wertvolles Engagement zugunsten von Gemeinde und Partei danken wir Annette sehr herzlich, insbesondere auch für die achteinhalb Jahre als engagiertes Mitglied der Bildungskommission, und wir wünschen ihr alles Gute!

#### René Kohler

Herzliche Gratulation!

Die FDP.Die Liberalen darf wiederum einen Beitrag an die Gemeinschaft leisten und das Vizepräsidium der Einwohnergemeinde besetzen. Das freut uns natürlich ausserordentlich! Eine Gemeinde lebt von Persönlichkeiten, welche sich



einbringen und engagieren. Wir danken René herzlich dafür, dass er sich für dieses anspruchsvolle Amt zur Verfügung gestellt hat und einen persönlichen Beitrag für das Funktionieren der Gemeinde leistet. Er freut sich auf die neue Aufgabe und wird seine Funktion mit Sachkenntnis und Engagement erfüllen. Wir wünschen ihm viel Schönes, Erfolg und Befriedigung im neuen Amt.

#### **Sharon Sue Eckmann**

Herzliche Gratulation!

Die Wiederwahl unserer Gemeinderätin Sharon Sue Eckmann-Siegenthaler freut uns ausserordentlich. Sie hat vier Jahre lang das Ressort Öffentliche Sicherheit engagiert und mit Herzblut geführt und die vielfältigen Aufgaben mit grossem



Interesse und Freude erfüllt. Ganz nach ihrem Motto «Das Angefangene weiterführen und Kontinuität schaffen» freut sie sich darauf, die Arbeit im Gemeinderat fortzusetzen.

## **Michael Berger**

Herzliche Gratulation!

Über die Wiederwahl von Michael Berger in die Bildungskommission freuen wir uns sehr. Bereits seit 2017 hat er mit grossem Engagement und Weitblick die vielfältigen Arbeiten in der BiKo und diversen Arbeitsgruppen erfüllt. Eine pro-



duktive und zielführende Zusammenarbeit in der Kommission und mit der Schulleitung waren und sind ihm ein grosses Anliegen. Michael Berger freut sich, weiterhin Teil der BiKo sein zu dürfen und die begonnene Arbeit weiterzuführen.

Wir freuen uns mit Sharon Sue Eckmann-Siegenthaler und Michael Berger über ihre ausgezeichneten Wahlresultate und danken ihnen für ihren Einsatz zugunsten unserer Gemeinde und unserer Partei. Über den Vertrauensbeweis freuen wir uns natürlich sehr und wir wünschen beiden viel Erfolg, Freude und Befriedigung in ihrem Amt.

Die sensationelle Steigerung unseres Wähleranteils um 4,1 % von 14,2 auf 18,3 % erfüllt uns mit Stolz! Wir sind neu drittstärkste Partei, nach SP und Die Mitte. Mit fähigen, motivierten Kandidierenden haben wir einen engagierten Wahlkampf geführt und uns natürlich auch in all den vergangenen Jahren sowohl im Gemeinderat als auch in der Bildungskommission und in den andern Kommissionen stets eingesetzt für die Geschicke unserer Gemeinde. Wir freuen uns, die Politik in Jegenstorf weiterhin mitgestalten zu können.

Die FDP.Die Liberalen bedankt sich bei den Kandidierenden und natürlich bei ihren Wählerinnen und Wählern ganz herzlich für ihre Unterstützung.

Für die Festtage und das kommende Jahr wünschen wir allen Leserinnen und Lesern von Herzen alles Gute!

> Für den Vorstand: Sue Siegenthaler, Präsidentin